

Jesus und Zachäus

Zachäus ist ein kleiner Mann und lebt in Jericho.
Er arbeitet als Oberzöllner für die Römer.
Zachäus nimmt den Leuten oft zu viel Geld ab.
Die Menschen mögen ihn deshalb nicht.
Er ist sehr reich, aber er hat keine Freunde.

Eines Tages kommt Jesus in die Stadt.

Die Menschen laufen alle zu Jesus und umringen ihn.

Zachäus will Jesus sehen, aber er ist zu klein.

Die Menschen stellen sich vor ihn und lassen ihn nicht durch.

Da klettert Zachäus einfach auf einen Maulbeerbaum.

Da sieht er Jesus gut.

Jesus kommt zum Baum und bleibt stehen.

Jesus schaut Zachäus an und ruft:

„Zachäus, komm herunter, ich möchte heute dein Gast sein!“

Zachäus steigt vom Baum herab und geht mit Jesus in sein Haus.

Die Menschen ärgern sich.

Zachäus ist so froh und will niemanden mehr betrügen.

Er will allen Menschen das Geld zurückgeben und sogar noch mehr dazu.

Jesus sagt:

„Zachäus, auch du gehörst zu Gottes Familie.“